
第２１０３回例会報告議事録
日時　２１年４月１４日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：なし

鈴木公三会長会長挨拶
　今日は急遽、幼稚園のバスの運転を仰せ
つかりまして、遅れて申し訳ありませんでした。
　幼稚園の４月と３月は天と地ほど違いがあり
ます。４月に涙涙でわけのわからない子供達
が３年間経つと、見事な幼稚園のリーダーと
して巣立って行きます。子供の中に、出会う
事と別れる事というのが、ちゃんとかみしめ
られていて、神妙な、感謝の面持ちで年長さ
んを送って行く、そんな幼稚園の３月が私は
大好きです。
　４月になると、戦争のようになります。皆さ
んのお孫さんも同じような節目にある方もある
のではないでしょうか。
　幼稚園をやりながら保育園に預けなきゃい
けないというのも何だろうと思いますが、初め
て息子夫婦が子供を保育園に預ける事になり
ました。夕方になって、息子夫婦が子供を迎
えに行くのですが、みんなに送られて、初め
てだから「いってらっしゃい」なんて言われて、
「全然大丈夫ですから」なんて言いながら二
人でゆっくりと最初は歩いて行って、道半ばに
なったら二人が走り出して保育園まで迎えに

行ったという光景に、みんなで思わず少し笑
いながらだけれども、やっぱり親なんだな、
と微笑ましくなりました。
　井上先生を前にして大きな事は言えないの
ですが、親の姿を食べながら子供は育つと
思います。子供を幼稚園に預けて、幼稚園で
何かしてもらい、親は何もしなくていいという
ことでは決してないし、親が成長して行くとい
う所が一番の味噌だと思います。
　今は早期教育が流行っていて、英語だの
ピアノだのスイミングだの、子供はアップアップ
していますが、子供に託すよりも親自身が
自分らしく生きるという所に教育の一つのヒント
があるような気がします。

　５月・６月と行事が目白押しです。
　４月２２日には１０分区の合同例会があり、
メンバー表が届いています。
　滝日会員の方から３月までの中間決算報告
が来ております。会費等も皆様からさっそく
にすべて納入していただきありがとうございま
した。

星野出席委員長出席報告
出席率８２.１％

小池幹事代行幹事報告
・例会変更　
　・松戸北ＲＣ　４月２１日（火）の例会は、第１２分区親睦ゴルフ大会に変更
　　　　場所：龍ヶ崎カントリークラブ

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額
塩毛会員 先日のゴルフでニアピン賞を頂きました。 ３,０００円　

栗原会員 誕生祝いありがとうございます。韓国旅行に４〜６日と楽しく
行ってきました。焼肉、キーセンパーティもよかったです。 ３,０００円　

鈴木会長 無事、入園式が終わりました。 １,０００円　
松本会員 卓話をお聞きいただき感謝申し上げます。 １,０００円　

当 日 計 ８,０００円　
今期累計 ４０７,６２３円　

松本会員卓話
・地区幹事としてのお願い
　次期ガバナー三大セミナーの内ふたつが終
わりました。
　４月２９日（水）地区協議会に我孫子から
１２名参加です。皆さん大変お忙しい中おいで
いただきますが、ご協力の方、本当によろしく
お願い致します。
・投資家としてのお話
　今、１００年に一度の大恐慌と言われていま
すが、ＡＩＧの株価など２００７年に９,０００円
だったのが、３９円まで落ちました。シティバ
ンクは４,５８０円から１００円を割りました。
１９２９年の大恐慌の時に、フォードの車が一
般国民に普及しました。
今回の大恐慌の一つの動機付けは、「エコ化」、
「エネルギー革命」、自動車の電気自動車化、
と考えています。ホンダのＦ１からの撤退は、
スピードの時代ではない、ハイブリッド、電気
自動車に投資しないとホンダは取り残されてし
まう、という考えがあったのではないかと私は
思っています。ハイブリッドから電気自動車に
なったとき、もしかしたら、今、たいした事な
いと思われている会社が新しい時代を作るかも
しれません。投資家として、私は目を皿のよう
にして見ています。

　かつて英文タイプライターが戦後出てきて、
和文タイプライターのブラザーをすごいと思いま
した。気がついたらワープロになっていて一生
懸命やっていたら、パソコンです。
　蓄電についてですが、富士重工と三菱自動
車が今年中に電気自動車を売り出すそうで、ほ
とんど予約されているそうです。来年からは日
産、トヨタも出てきます。そのもとは全部「蓄電」
です。ＮＥＣが蓄電に大変な投資をしています。
　私の想像ですが、５〜１０年たったら、都市
部においては電気自動車、ハイブリッドカーが
５割以上になるのではないかと思います。その
音頭を取ったのはオバマ氏です。
　絵空事になりますが、充電スタンドはコンビ
ニ、スーパー、外食産業に出来るのではない
かと思っています。携帯電話の進化のように、
車の充電のバッテリーも、今の５分の一、６
分の一になったら、車の形も変わるだろうし、
駆動も変わります。
　今、電気自動車はコストが高いですが、コ
スト効果が出てきたら、一気に値段が下がって
今の自動車を追い抜くかもしれません。
　今年はもしかしたらエネルギー革命の元年で
はないかと、絵空事を考えています。

立野親睦委員長親睦委員会報告
　５月位に家族例会を予定しております。
　６月は新旧交代式があります。
　先週からの持ち越しで栗原会員、
　お誕生日おめでとうございます。
栗原会員より
「誕生祝いありがとうございました。　

７５歳になりました。４月４日から６日
まで今井先生、白井タクシー運営委員会
の代表６名と私を合わせて７名で韓国の
釜山に旅行に行ってきました。やはり韓
国に行ったらキーセンパーティーです。
非常に楽しかったです。」

野田社会奉仕委員長社会奉仕委員会報告
５月９日のれんげ祭りに大多数の方がご
出席いただけるとのことで、よろしくお
願い致します。来週は合同例会で、次の

例会で詳細についてお知らせ致します。
楽しい一日にしたいと思いますので、
よろしくお願い致します。
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***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場 クラブ名 曜日 例会場
---------------------------------------------------------------    -------------------------------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル 野田 月 野田商工会議所
柏西 金 ザ・クレストホテル 流山 木 流山市商工会議所
柏南 火 れいたくキャンパスプラザ 流山中央 火 流山市商工会議所
沼南 木 柏市沼南商工会館 白井 火 船橋カントリー倶楽部
印西 水 柏屋
松戸 水 松戸伊勢丹１１F バンケットルーム
松戸中央 木 松戸伊勢丹１１F バンケットルーム
松戸東 金 松戸伊勢丹１１F バンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
野田セントラル 水 野田商工会議所　１９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）

社会奉仕委員会よりお知らせ
野田会員

会長挨拶　鈴木会員

本日の卓話　松本会員

親睦委員会よりお知らせ
立野会員

小池会員・鈴木会員

誕生祝　栗原会員

渋谷会員・米田会員・立野会員

お祝い有難うございます　
栗原会員

滝日会員・酒井会員・湯下会員 例会風景星野会員・松本会員・野田会員 小川会員・上村文明会員・村越会員


